



Aplazan jornada
de 40 horas

Desde el Piso de Remates,
Maricarmen Cortés > 4



Desde
el piso
de remates

Maricarmen Cortés
milcarmencm@gmail.com

Aplaza AMLO jornada laboral de 40 horas

Muy a su estilo, que seguramente se recrudecerá en ya menos de 10 meses que faltan para que termine el sexenio, el presidente **López Obrador** rechazó la propuesta de legisladores de Morena para aprobar en *fast track* la aprobación de la reforma para reducir la jornada laboral de 40 horas semanales.

López Obrador aseguró que un tema tan relevante no se debería aprobar en el actual periodo de sesiones del Congreso y propuso un debate en el que participen todos los sectores.

Lo inaudito es que **López Obrador**, que está –o debería estar– mejor informado, dijo que no sabía que el 13 de noviembre concluyeron los cinco foros del Parlamento Abierto sobre esta reforma que ya se dictaminó y en la que todos los organismos empresariales que participaron se manifestaron en favor de reducir la jornada laboral, pero en forma gradual para no afectar a las empresas, principalmente a las pymes.

Ante la insistencia de los reporteros, que le dijeron que ya se había realizado el Parlamento Abierto, **López Obrador** respondió con un lacónico: “pues pasó de noche” y, eso sí, añadió su clásico “con todo respeto”.

En realidad lo que demuestra una vez más **López Obrador** es que no tiene ningún respeto hacia el Congreso ni siquiera hacia los legisladores de Morena que sí pretendían que se aprobara la jornada de 40 horas.



SLIM Y BREMER, POSTURAS ENCONTRADAS

Aunque **López** también dijo que se debe discutir en el próximo periodo ordinario, insistió en que se debe debatir sin prisas, por lo que entrará en una especie de limbo, porque por ser una reforma constitucional requiere de la

El Presidente dijo que la propuesta se debe debatir sin prisas, por lo que entrará en una especie de limbo.

aprobación de dos terceras parte del Congreso.

Lo que sorprendió es que no se manifestó claramente ni a favor ni en contra de la reforma. Y, además, se refirió a las posturas encontradas de dos de los empresarios más cercanos a la 4T: **Carlos Slim**, quien se manifestó en contra de la reducción de la jornada laboral a 40 horas, porque es “mejor que los trabajadores trabajen más y ganen más”, y de **Carlos Bremer**, para quien “los trabajadores puedan estar más tiempo con su familia”.

Lo que tampoco se puede descartar es que un día **López Obrador** amanezca con la ocurrencia de que es urgente la aprobación de esta reforma.



JANET YELLEN: COMBATE AL FINANCIAMIENTO ILÍCITO AL FENTANILO

Con una intensa agenda de actividades, que incluye una reunión con el presidente **López Obrador**, la secretaria del Tesoro, **Janet Yellen**, llegó ayer a México y el tema prioritario en su agenda en el combate al financiamiento ilícito al fentanilo.

Esta misma semana se anunció un nuevo programa del Departamento del Tesoro, precisamente para el combate al fentanilo, que abarca sanciones más severas a las empresas y un mayor control al lavado de dinero.

Además de reunirse con dirigentes de la Asociación de Bancos de México, encabezada por **Julio Carranza**, **Yellen** se reunirá con la gobernadora del Banco de México, **Victoria Rodríguez Ceja**, y también con el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**.

Yellen y **Ramírez de la O** darán un mensaje a medios hoy en la tarde, después de esta reunión, y entre las interrogantes de esta política *reloaded* para combatir al fentanilo será interesante saber si se incluyó el tema del crecimiento de las remesas, por el temor de que ya se está generando lavado hormiga de dinero.